

Hoy, en La Hora de la 1 de TVE

## **Tellado: “El problema de España no son los independentistas, es que Sánchez se ha convertido en una amenaza para la democracia”**

- Lamenta que Sánchez crea que el fin justifica los medios y “que lo fundamental es seguir gobernando pese a todo y contra todos, aunque ello suponga una enmienda a la totalidad a su propio partido”. “Esto no es solo una traición a España, sino a la tradición constitucionalista de un partido Socialista que ya no puede reconocerse en sí mismo cuando hablan sus líderes”, deplora
- Ironiza sobre las acusaciones al PP de no respetar las mayorías por convocar concentraciones, “cuando el que no respeta al ciudadano y a los votantes es el propio Partido Socialista, que fue a las urnas diciendo que no habría amnistía y referéndum de independencia, y ahora defienden exactamente lo contrario”
- Reclama a Sánchez que vaya a las urnas “si está tan convencido de que lo que necesita nuestro país es una amnistía o un verificador internacional, porque la realidad es que nadie en España voto amnistía, a favor del reconocimiento nacional de Cataluña o de la cesión del 100% de los tributos”. “Ni siquiera los votantes del Partido Socialista”, señala
- “Sánchez se está convirtiendo en un tramposo profesional, un fraude electoral y es muy mal comienzo para un Gobierno si nace de esta forma, porque nace muerto y responderá a un gran fraude electoral inédito en la política de nuestro país
- Evidencia que el acuerdo entre el Partido Socialista y Junts “menoscaba principios fundamentales de cualquier democracia”, tal y como lo han denunciado, entre otros el CGPJ; todas las asociaciones de jueces y fiscales; los sindicatos policiales; o los fiscales de todo el país, “que han pedido la dimisión del Fiscal General del Estado por no velar por el Estado de derecho en nuestro país”

- Demanda al presidente que, si no quiere escuchar al PP, escuche a todas estas asociaciones “sin mimbres políticas”, que defienden el Estado de derecho. “Sánchez comete el mayor ataque a nuestra democracia, con una gravedad añadida, que lo hace desde el propio Gobierno”, destaca
- Destaca la alta asistencia a las movilizaciones convocadas por toda España “que han sido un éxito y demuestran la gran preocupación de la inmensa mayoría de la sociedad española ante el golpe que Sánchez pretende acometer contra nuestra democracia”. “Hemos visto que la sociedad española ha salido a la calle para protestar contra lo que todos interpretan como un ataque real, serio y grave contra la separación de poderes y el Estado de derecho”
- Entiende que, frente a la alta asistencia a las concentraciones de ayer, donde “hablaron cientos de miles de españoles y salió a la calle una marea humana a decirle a Sánchez ‘basta ya’, España no se rinde y no se calla”. “El Gobierno debería escuchar y no demonizar a todos los que piensan distinto a él”, reclama
- Denuncia que, si el estado de Derecho está en venta “para que un señor pueda seguir siendo presidente del Gobierno pese a perder las elecciones”, se pierde todo tipo de referencia sobre lo que está sucediendo.